



Teruel



 AEROPUERTO DE TERUEL

## LLEGA EL SEGUNDO BOEING 747 A CAUDÉ

CAUDÉ o El aeropuerto de Teruel recibió ayer el segundo avión con el que la empresa concesionaria Tarmac Aragón va a iniciar su actividad industrial. La aeronave, un Boeing 747-400 de 70 metros de longitud y 19 de altura, tomó tierra a las 12.30 horas tras volar desde el aeropuerto alemán de Fráncfort-Hahn. Ambos aparatos de carga son propiedad de la compañía holandesa Martinair, que hasta ahora estacionaba sus aeronaves en EEUU. E. P.